

Michel Cottray AE. Succède à Yann Gillet à l'Hôtel Martinez

Cannes (06) Michel Cottray succède à Yann Gillet et prendra officiellement les rênes de l'Hôtel Martinez à Cannes le 7 novembre prochain.



Michel Cottray avec à sa droite Michel Morauw, Area VP Hyatt, directeur général France et à sa gauche Yann Gillet

Michel Cottray succède à Yann Gillet et prendra officiellement les rênes de l'Hôtel Martinez, à Cannes (Alpes-Maritimes), le 7 novembre prochain. **Ce parisien est passé sur les bancs de l'école hôtelière Jean Drouant et par la salle de la Tour d'argent** avant d'épouser une carrière hôtelière internationale : directeur général du Sheraton de Port Douglas en Australie, puis du Westin à Bali, du Méridien Étoile à Paris... Il passe même par Hong Kong avant d'accéder aux fonctions de directeur général de l'hôtel Steigenberger ICON Wiltcher's Brussels. Il quittera cet hôtel qu'il gère depuis cinq ans, pour retrouver le soleil de la Côte d'Azur pour la saison des salons professionnels.

Cf. L'Hôtellerie- restauration – 14 octobre 2022- **Vanessa Guerrier-Buisine**